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発行日 平成２９年１２月１３日 第１２号

学校再編協議会だより （駛馬南小・駛馬北小）

発行者 学校再編協議会 会長：坂本 美也子 副会長：出嶋 卓

第１２回 学校再編協議会（１２月４日）最終回 協議内容

学校再編協議会も第１２回目の最終回を終え、平成３０年４月の駛

馬小学校開校まで残すところ４ヶ月足らずとなりました。両校では学

校再編に向けて、備品の移動や受け入れ等について調整を行うなど、

準備も最終段階に入りました。

会議に先立ち、本市教育委員会を代表して安田昌則教育長から、学

校再編協議会委員の方々へ協議会への参加とこれまで長期にわたって

の熱心な協議に対する感謝の言葉が述べられました。また、駛馬小学

校が地域に愛され、市民に誇れるような学校づくりをしていきたいと

挨拶がありました。 安田昌則教育長あいさつ

１ 校歌の発表

新校の校歌として完成した曲が披露されました。あわせて、校歌の作詞をされた馬場直子さんと

作曲をされた武藤暢朗さんの紹介がありました。

作詞者の馬場直子さんからは、子どもたちが仲よく前向きに大きく伸びていってほしい。また、

校区の豊かな自然、世界文化遺産である宮原坑を子どもたちが大事にして、そのすばらしさを世界

に発信していってほしいとの願いを込めて歌詞を作成しましたとのコメントがありました。

また、作曲者の武藤暢朗さんからは、将来を担う子どもたちが伸び伸びと希望にあふれた学校生

活を送ってほしいとの思いを込めて、親しみやすく、歌いやすいメロディーになるように作りまし

たとのコメントをいただきました。

校歌・校章作成者そろって
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２ 校章の発表
新校の校章が発表され、あわせて、校章のデザイン原案を作成さ

れた駛馬南小学校５年生の二神彩音さんとお母さんの二神香里さ

ん、補作者の田中啓吾さんの紹介がありました。

二神香里さんからは、子どもたちが優しい心を持つ子に育ってほ

しいという想いを込めて、丸い形を使って優しさや安心をイメージ

したデザインにしましたとのコメントがありました。子どもたちの

健やかな成長への願いが込められた親しみやすい、色彩もすばらし

いデザインとなりました。 駛馬小学校 校章

３ 学校再編協議会の活動実績について

平成２８年度６月６日に第１回学校再編協議会を発足してから、約１年半が経過しました。その

間、第１２回学校再編協議会まで、さまざまな協議を重ねてきました。平成２８年度は、主に新校

の学校名、通学路の安全確保、施設設備などを協議しました。特に、通学路の安全確保については、

各関係機関に要請書を提出するなどしました。そして、現在までに通学路の路面表示や標識の設置

などの安全対策を進めていただいています。平成２９年度には、校章、校歌の作成についての協議

を行い、校歌のキーワードや校章のデザインの募集を行い作成を進めてきました。

以上のようなこれまでの活動実績を報告しました。

４ その他

【閉校式・開校式の日程】

駛馬南小学校の閉校式：平成３０年３月２２日（木）

駛馬北小学校の閉校式：平成３０年３月２３日（金）

駛馬小学校の開校式 ：平成３０年４月 ６日（金）

５ 学校再編協議会会長・副会長のあいさつ

【坂本 美也子 学校再編協議会会長】

平成２８年度は、校名案の答申、通学路の安全対策や施設設備の要望、本年度は校章・校歌の

作成等を行ってきました。これから、３月末の閉校式や４月の開校式に向けて最終準備に入りま

す。これまで地域の皆様に見守られ育てられてきた両校の１００年を超える歴史と伝統を引き継

ぎ、世界文化遺産を有する郷土とともに歩み、新たな一歩が踏み出せるよう、職員、保護者、地

域の皆様と入念に準備を進めていきます。これまでの学校再編協議会委員の皆様はじめ、大牟田

市教育委員会や関係機関の皆様のご理解とご協力に感謝します。引き続き、駛馬小学校の子ども

たちを見守っていただきますようお願いします。

【出嶋 卓 学校再編協議会副会長】

昨年度から１２回の学校再編協議会だけでなく、小委員会や通学路の安全確保のための視察等、

さまざまな面においてご尽力いただきましてありがとうございました。これから閉校式、開校式

に向けての準備を進めていきますが、今後は、ＥＳＤのさらなる推進やカリキュラムの検討等を

行いながら、子どもたちの成長のために尽力します。ご協力ありがとうございました。

【学校再編協議会事務局 駛馬南・駛馬北小学校】


